

# わが家の 愛ドル



保護猫から  
我が家に姉妹で来て  
くれてありがとう！  
寒くなると2匹で  
ひっついて寝る姿に  
癒されます。



(左から)  
畠中 なつちゃん 5歳  
めぐちゃん 5歳

## 愛ドル 大募集集中!

申込みが多数の場合同時に掲載  
することがあります。

秘書広報課【東庁舎】TEL0748-71-2300 FAX0748-72-1467

## えんじの つぶ や き

保育園や幼稚園での子どもたちのとっておきの会話を  
紹介するコーナー

今月は

### 菩提寺優愛保育園モンチ 5歳児

です

園庭で見つけたバッタを「みんなで飼ってみよう！」と虫かごに入れて観察していた5歳児クラスの子どもたち。みんなで「どうすればバッタさんが幸せになるかな？」と話してみました。

「逃がしてあげたほうがいいんちゃう？」という意見が出て、みんなも「そうだね」と納得。

そして、バッタを逃がしてあげる時には

「げんきでね！」

「また会いに来てね！」

「おおきくなるんだよ！」

と、優しい言葉をかけて送り出す子どもたちの姿に、思わずほっこりした気持ちになりました。



## KONAN pick up! こなん ピックアップ!



### 野村隆哉さん

野村隆哉さんは京都大学木質科学研究所で木材の研究をしてこられ、2003年に大学を退職後、湖南省に研究所を創設し、現在まで活動しています。また2016年には「オータンの森」を開き、子どもたちが自然の素晴らしさを全身で感じることができるよう木製の玩具などを精力的に制作しています。

#### ●木材を使った玩具などを制作する時に大切にしていることは何ですか？

端材を出さないように木を無駄なく長く使用できるようにすることや子どもたちが木に触れやすい工夫を取り入れた玩具を作ることを大切に制作しています。自然を感じてもらい心を癒す木療を大切にしています。

#### ●湖南省の子どもたちへの思いをお聞かせください。

たくさん子どもたちに木の素晴らしさや物を作る楽しさ、木の歴史を実際に木に触れてもらいながら知ってもらいたいです。また自然を通して人と人との繋がりが生まれることを願っています。

#### ●今後の目標を教えてください。

もっと多くの子どもたちが自然や木の温もりに触れて、豊かな情緒や感性を育める場所を作っていきたいです。

